

Talleres de warhammer, cosplay e informática para los jóvenes de Petrer

21/01/2025



El edil de Juventud, **Alejandro Ruiz**, ha informado sobre los nuevos talleres de cosplay, warhammer, velas aromáticas e informática que se realizarán desde la Concejalía durante este primer trimestre del año. Las inscripciones a los mismos se darán a conocer en los próximos días **a través de las redes sociales del Ayuntamiento**.

"Estos talleres están destinados para todo tipo de gustos, y han sido solicitados por los propios jóvenes", ha señalado el edil quien también ha explicado que el taller de

cosplay culminará con la visita al **Salón del manga de Alicante**, y que el taller de informática se centrará en el uso del **Canva**.

Asimismo, Ruiz ha recordado a la población más joven que puede participar en los encuentros que realizan desde la Concejalía de Juventud "para conocer cuáles son sus intereses e inquietudes".